



ANTE EL INE

Advierte Creel denuncia del Frente contra AMLO

PATRICIA RAMÍREZ

Dice que buscan medidas cautelares contra el presidente y en términos jurídicos comete fraude a la ley

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dio a conocer que el Frente Amplio por México solicitará al Instituto Nacional Electoral (INE) medidas cautelares contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que lo aludió en la conferencia de prensa matutina de este jueves.

“Eso se llama engaño, pero en términos jurídicos se llama fraude a la ley. No se lo vamos a permitir. Inmediatamente el Frente va a establecer las denuncias, volverán las medidas cautelares, volverán a regañar al presidente y a ponerlo en orden, y volverá el presidente, les anticipo, a volver hacer fraude a la ley, a simular y a engañar”.

Creel Miranda le advirtió al presidente López Obrador que, con sus declaraciones “se lleva, pero no se aguanta”, por lo que ahora las denuncias no solamente serán electorales, sino también penales, porque la exhibición de datos personales y el uso de los instrumentos del Estado ameritan no solamente una denuncia de carácter electoral, sino una denuncia de carácter penal.

Asimismo, informó que todos los aspirantes de la oposición han ratificado los programas sociales porque es lo mínimo que el Estado puede darle a quienes hoy lo



Planea denuncias electorales y penales.

Creel Miranda le advirtió al presidente López Obrador que, con sus declaraciones “se lleva, pero no se aguanta”

necesitan, aunque no alcanza para las necesidades básicas.

“Por eso, de las primeras acciones que se harán por parte del Frente es recomponer el sistema de salud, el sistema educativo, el sistema de servicios públicos que está destrozado”.

Anunció que impulsará la igualdad sustantiva para que las mujeres participen en la toma de las decisiones políticas, económicas y sociales del país, pues con-

tarán con alguien que conoce el problema y que ha estado buscando siempre el camino para que se haga realidad la igualdad entre hombres y mujeres.

“Conmigo, auténticamente, las mujeres van a contar. No voy a poner vallas a Palacio Nacional cuando vengan las manifestaciones de mujeres; las voy a recibir, a enarbolar sus causas, a dialogar con los movimientos sociales que buscan las causas de las mujeres, partiendo por sus derechos básicos y toda la lucha de género que se ha dado desde principios de Siglo y un poco antes”.

Destacó que la urgencia que vive la nación es la que lo motiva por encabezar el Frente Amplio por México, ante el desastre que ha dejado este gobierno en el país.